

Isochem : FO demande le maintien des emplois

lundi 13 novembre 2017 [Françoise Lambert](#)



A l'appel de FO et de trois autres syndicats, les salariés d'Isochem se sont rassemblés, vendredi 10 novembre, devant le tribunal de commerce d'Evry (Essonne), où se tenait une dernière audience, avant un délibéré le 22 novembre sur la reprise du groupe de chimie fine en redressement judiciaire. Les syndicats demandent le maintien des emplois.

Les syndicats demandent le maintien de tous les sites, de tous les emplois et de tous les acquis. Parmi les trois repreneurs en lice, PMC, le mieux-disant, propose de sauvegarder 229 des 263 emplois du groupe. Les deux autres repreneurs en lice sont Orgapharm (groupe Axyntis) et Extractive.

En ligne sur :

<http://www.force-ouvriere.fr/isochem-fo-demande-le-maintien-des-emplois>